Wir trauern um

Dr. Klaus Westrick

Klaus Westrick war über 37 Jahre Anwalt und Partner im Frankfurter Büro unserer Sozietät und ihrer Vorgängerkanzleien.

Er war Namenspartner der Kanzlei Westrick & Eckholdt, der Frankfurter Vorgängersozietät von Freshfields Bruckhaus Deringer. Nach dem Tode seines Vaters Gerhard Alois Westrick trat er 1957 unmittelbar nach dem Assessorexamen in die Kanzlei ein und führte sie durch sein großes anwaltliches Talent und seine unternehmerische Weitsicht schon früh auf einen Pfad des Wachstums und der Internationalisierung.

Klaus Westricks inspirierende unternehmerische Sicht, seine Disziplin und enorme persönliche Ausstrahlung, gepaart mit Humor, Charme und Fairness gegenüber allen Angehörigen der Sozietät, sind unvergessen. Wir behalten Klaus Westrick als einen Partner in Erinnerung, der von allen Angehörigen der Sozietät außerordentlich geschätzt wurde und Generationen von Partnern und Anwälten ein Vorbild war und bleibt.

Unser Mitgefühl gilt seinen Kindern und deren Familien.

Die Partner und Mitarbeiter der Sozietät Freshfields Bruckhaus Deringer